

Editorial

En esta entrega 2015 (octubre – diciembre), del *Repertorio Histórico* de la Academia Antioqueña de Historia, los señores académicos y los lectores habituales encuentran algunas innovaciones:

Carátula. Se cambia la carátula con la que venía identificándose el Repertorio, el mapa de Antioquia con el escudo de la Academia en el centro, en fondo verde, por ésta en negro, con la imagen de don Manuel Uribe Ángel, uno de los fundadores y el primer presidente de nuestra Academia. La contracarátula presenta el contenido del Repertorio.

Numeración. Año 109. Número 186, en lugar del consecutivo (N.º 30 Nueva etapa), aparecido en septiembre de 2015. En el 2003, el académico don Juan Guillermo Restrepo, en la introducción al Índice, (Repertorio Extraordinario. Agosto de 2004) anota:

En la relación que se registra a continuación, el número que se anota en primer término, de manera consecutiva, del N.º 1 al 155, corresponde a las revistas publicadas. Es decir, se han editado 155 revistas, con una numeración que va hasta el actual N.º 266 [diciembre de 2003]. Además, se puede apreciar el número de revistas que publicó cada presidente y la cantidad de Repertorios que contiene cada publicación. (Cfr. Restrepo, 2005, p. 17)

En la Presidencia de don José María Bravo, se convino que para enmendar la anomalía, se iniciaría una nueva etapa en la numeración, con la que se han publicado 30 repertorios, hasta septiembre de 2015.

En la actual Presidencia, el Comité de Publicaciones, después de un cuidadoso estudio, propuso a la Junta Directiva continuar con la numeración a partir del número real de revistas, 155 (ciento cincuenta y cinco) de tal manera que la actual publicación viene a ser la número 186. Proposición aprobada por unanimidad.

Resumen o síntesis inicial para cada artículo. Resumen en español y *abstract* en inglés, del cual se encargará el Comité de Publicacio-

nes, o el autor del artículo si lo quiere hacer. Igualmente un listado de palabras claves (en ambos idiomas).

Finalmente hemos contratado un corrector de estilo, para presentar una revista de altísima calidad, como lo amerita la Academia.

Esperamos la colaboración de todos los señores Académicos, con artículos para el Repertorio, que es de los Académicos.

La Presidencia agradece al Comité de Publicaciones, presidido por el vicepresidente don Orestes Zuluaga Salazar y conformado por don Alonso Palacio Botero, don Rafael Iván Toro Gutiérrez y don Ricardo Zuluaga Gil, su diligencia para actualizar el Repertorio y atender los proyectos de publicación que se tienen para este año.

Socorro Inés Restrepo Restrepo
Presidenta